

# 尾北民商婦人部第29回定期総会！

6月18日（日）に尾北民商事務所で婦人部の定期総会が行われ、各支部から19人が参加しました。

今総会では、長年に渡り尾北民商の婦人部長を務めた川



崎洋子さんが退任し、代わって吉川和美さんが新たな婦人部長に就任しました。

尾北民商婦人部は新体制のもと、インボイス中止、所得税法56条廃止、会員比6割の婦人部加入達成などを目指して運動します。



**尾北民商**  
ニュース

2023年  
6月26日号  
TEL 0587-54-0524  
FAX 0587-54-1390

## 共済会の定期総会にご参加ください！

時間 7月2日（日）午前10時開会 正午まで

場所 尾北民商事務所 3階

第2部 健康講座 午前11時から

テーマ 高血圧について

講師 大藪 真理子 医師

(まりこ泌尿器・漢方内科)



※ 共済会の加入・未加入に関わりなく、どなたでも参加できます。

参加者には弁当を用意しますので、興味のある方は最寄りの役員、事務局員ないし民商事務所にご連絡を。

## あなたも仲間同士で助け合う民商共済会へ！ 会費は前納制で一人月1000円です！

民商共済は、一人は皆のために、皆は一人のためにという民商運動の助け合いの理念でつくられた、独自会計の共済会制度です。

会員還元率の高い入院見舞金や、家族ぐるみの集団健康診断活動など、民商ならではの命と健康を守る活動を行なっています。

### 共済加入者のよろこびの声です！

・ありがとうございました。たすかりました。

(宮草 Uさん)

・今回支部の役員共済会同士の皆様の御陰様で共済金を戴くことが出来まして生活の為に使わせていただきました。有りがとうございます。これからもガンバッテ行きますのでよろしくお願ひします。(江南東 Kさん)

・共済会に入っていたので3人共、共済金をいただきまして有りがとうございました。たすかりました。

(江南東 Nさん)

・共済会様よりお見舞金を頂きありがとうございます。毎月支払っている会費で誰かの助けになっているという事を今回改めて実感しました。いつも優しく寄り添って下さり助けられています。共済会の皆様もいつもありがとうございます。(その他 Hさん)

・今回共済金をいただきまして有りがとうございました。入院等の支払い等大変助かりました。本当にありがとうございました。(江南北 Iさん)

・昨年今年と続けて共済金を頂きました。仕事ができなくなり、今年からは息子の家族会員です。収入のない今、大変助かっています。(犬山 Uさん)

・いつもありがとうございます。毎月1000円しかお支払いしていなかったのに感謝しております。有難うございました。(江南中 Mさん)

・この様なお金を頂き助かります。ありがとうございました。(江南中 Tさん)

・今回事務所を訪ねた時にコロナの話をしたら、共済金がいただけると聞いてすごく助かりました。良い制度があり良かったです。(宮草 Hさん)

・おかげさまで手術も無事すみ感謝しております。民商の力、共済金のありがたさ嬉しく思っております。全国会員の皆さんと共に署名なども協力していきたいです。(宮草 Oさん)

・ありがたい共済金でございます。入って良かった民商です。

(大口 Kさん)

